



Yacht club
de
Beaconsfield
Yacht club

Nous cherchons des candidats qui sont professionnels et passionnés de l'enseignement, dynamiques et responsables pour nous rejoindre cette été entre la fin juin à la mi-août.

Les instructeurs Wet Feet & VoileCAN aideront à créer un programme de développement dynamique et enrichissant. Tous les instructeurs font partie intégrante du succès et de la croissance du programme au Beaconsfield Yacht Club.

Qualifications professionnelles Au minimum*, nos candidats préférés :

- Avoir terminé (ou être prêt à terminer avant la saison 2022) le module VoileCAN / Pieds mouillés
- Soyez certifié Voile Canada Être en mesure de démontrer les conditions préalables à jour de Voile Canada.
- Être capable d'effectuer l'entretien de base du bateau
- Être enthousiaste, professionnel et démontrer une véritable passion pour la voile des jeunes
- Bilingue

****Envoyer votre CV / Forward your CV : administration@byc.qc.ca ****

We are looking for candidates who are professional and passionate about teaching, dynamic and responsible to join us this summer from late June to mid-August.

Wet Feet & CANSail instructors will help create a dynamic and nurturing developmental program. All instructors are integral to the success and growth of the program at Beaconsfield Yacht Club.

Job Qualifications As a minimum*, our preferred candidates will:

- Have completed (or be willing to complete prior to the 2022 season) the CANSail / Wet Feet module
- Be Sail Canada Certified
- Be able to demonstrate up-to-date Sail Canada prerequisites
- Be able to perform basic boat maintenance
- Be enthusiastic, professional and demonstrate a true passion for youth sailing
- Fluent in English and French



26 Lakeshore, Beaconsfield, Quebec, H9W 4H3
Tel: 514-695-1272, Fax: 514-695-9794
www.byc.qc.ca / administration@byc.qc.ca

